



## FRAIS D'INSCRIPTION REGISTRATION FEES

**INDIVIDUEL : 16 +**  
INDIVIDUAL: 16 + **20 \$**

**FAMILLE : 2 ADULTES + 2**  
**ENFANTS OU PLUS (0 À 15 ANS)** **40 \$**

**FAMILY: 2 ADULTS + 2 CHILDREN**  
**OR MORE (AGES 0 - 15)**

**ÂÎNE / ÉTUDIANT**  
SENIOR / STUDENT **15 \$**

## ! IMPORTANT

Venez récupérer votre T-shirt gratuit le jour de la Marche.  
*You can pick up your FREE Walk T-shirt on the day of the walk.*

Dons amassés en espèces : peuvent être remis au bureau de la Société, AVANT la Marche (jusqu'au 22 mai 2019).  
*Cash donations can be deposited to the Society BEFORE the Walk (up to May 22 2019).*

Reçu fiscal : les DONS (10 \$ +) uniquement sont éligibles à un reçu fiscal.  
*Tax receipts will be issued for DONATIONS (\$10+) only.*

## DÉROULEMENT Schedule

8 h - 8 h 30	Café - Accueil - Inscription <i>Coffee - Welcome - Registration</i>
9 h 30	Échauffement <i>Warm-up</i>
10 h	Départ <i>Walk departure</i>
12 h	Retour & Animation <i>Return &amp; Entertainment</i>
12 h 30	Pique-nique et tirage de prix <i>Picnic &amp; Raffle</i>
13 h 30	Remerciements et date pour 2020 <i>Thanks and date for 2020 Walk</i>



## DIRECTIONS

Utilisez le transport en commun : la station la plus près est **Place Saint-Henri**, ligne orange.

*Use public transportation: the closest metro station is **Place Saint-Henri**, on the orange line.*



4505, rue Notre-Dame Ouest  
Montréal (Québec) H4C 1S3  
514 369-0800  
[alzheimermontreal.ca](http://alzheimermontreal.ca)  
[marche@alzheimermontreal.ca](mailto:marche@alzheimermontreal.ca)

*Société Alzheimer Society*  
MONTRÉAL

*Société Alzheimer Society*  
MONTRÉAL



**IG** GESTION DE PATRIMOINE

**LA MARCHÉ  
POUR L'ALZHEIMER  
MONTRÉAL**

**WALK FOR  
ALZHEIMER'S  
MONTREAL**

**DIMANCHE 26 MAI 2019**  
**SUNDAY MAY 26 2019**  
9 h à 13 h 30

**QUARTIER SAINT-HENRI**  
**SAINT-HENRI**  
4505, rue Notre-Dame Ouest



[alzheimermontreal.ca](http://alzheimermontreal.ca)

## COMMENT S'IMPLIQUER HOW TO GET INVOLVED

**1** Marchez avec nous, en individuel, en famille, ou en équipe, et fixez votre objectif de collecte de fonds !

*Walk with us! Register as an individual, as a family, or as a team, and set your fundraising goal!*

**2** Recueillez les dons de vos amis, de votre famille et de vos collègues.

*Collect donations from your friends, family, and colleagues.*

Vous ne pouvez venir marcher ? Faites un don et aidez un marcheur à atteindre son objectif de collecte !

**3** *Can't come to the Walk? Donate to a walker and help them meet their fundraising goal!*

### MAXIMISEZ VOTRE IMPACT

Pour amasser encore plus d'argent pour la Marche pour l'Alzheimer Montréal, vous pouvez organiser une activité de financement ! Par exemple : une vente de pâtisseries, un tournoi sportif, un gala, un tournoi de bingo, etc.

### MAXIMIZE YOUR IMPACT

*To raise even more money for the Montreal Walk for Alzheimer's you can organize your own fundraising activity! Examples include a bake sale, a sports tournament, a gala, a bingo tournament, etc.*



## ENTREPRISE Business

### Comment mon entreprise peut-elle contribuer à la cause ?

- 1** Placez une affiche promotionnelle de la Marche dans la fenêtre de votre entreprise (affiche fournie).
- 2** Amassez des fonds auprès de votre clientèle en utilisant la tirelire fournie par la Société !
- 3** Invitez vos employés à s'inscrire à la Marche en équipe.

### How can my company contribute to the cause?

- 1** Place a promotional flyer of the Walk on the front window of your business (flyer provided).
- 2** Collect donations from your customers using the Alzheimer Society of Montreal collection tin.
- 3** Invite your employees to register for the Walk as a team.



## L'IMPACT DE VOTRE DON THE IMPACT OF YOUR DONATION

 **1000 \$**

représente le coût pour l'achat des matériaux nécessaires à quatre ateliers hebdomadaires d'art-thérapie pendant un an.

*provides all of the required materials for four weekly art therapy workshops for a full year.*

 **500 \$**

représente le coût pour un groupe de soutien et d'information pour huit proches aidants pendant une période de 8 semaines.

*funds an eight-week information and support group for eight caregivers.*

 **120 \$**

vous permettez à deux personnes atteintes d'assister à notre programme social, le lundi, pendant quatre mois.

*you will enable two people with Alzheimer's disease to attend our Monday social program for four months.*

**Avec votre aide, nous atteindrons notre objectif de collecte de fonds...**

**With your help, we will reach our fundraising goal of...**

**150 000 \$**